



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Campus Comitán



Licenciatura de Medicina Humana

Tema: Mapa conceptual

Alumno:Luis Diego Meza Alvarado

Materia: Salud publica I.

Docente: Areli Alejandra Aguilar Velasco.

Semestre: 1º

Grupo: D

INTRODUCCION MODELOS TEORICOS DE LA ENFERMEDAD

A lo largo de la historia, han surgido diversos modelos teóricos para explicar la enfermedad, cada uno con sus propias suposiciones y enfoques. Algunos de los modelos más influyentes incluyen:

- Modelo biomédico: se centra en la causa biológica de la enfermedad
- Modelo psicosocial: considera los factores psicológicos y sociales que influyen en la enfermedad
- Modelo de creencias en salud: examina las creencias y actitudes de los individuos hacia la salud y la enfermedad
- Modelo de enfermar: analiza el proceso de enfermar y cómo los individuos experimentan la enfermedad

Estos modelos teóricos son fundamentales en la medicina, la enfermería, la psicología y otras disciplinas de la salud, ya que:

- Guían la investigación y la práctica clínica
- Informan el desarrollo de políticas de salud pública
- Ayudan a los profesionales de la salud a comprender las necesidades de los pacientes
- Facilitan la comunicación entre los profesionales de la salud y los pacientes

En resumen, los modelos teóricos de la enfermedad ofrecen una base para comprender la complejidad de la enfermedad y desarrollar intervenciones efectivas para promover la salud y el bienestar.

SALUD PUBLICA MODELOS TEORICOS CONCEPTUALES DE LA ENFERMEDAD



MODELOS TEORICOS CONCEPTUALES DE LA ENFERMEDAD.

Los modelos teóricos son formulaciones que incluyen elementos esenciales para representar un aspecto de la realidad. Estos modelos son importantes para explicar y predecir el mundo

DEFINICIONES DE SALUD PUBLICA

Salud Pública es la disciplina dedicada al estudio de la salud y la enfermedad en las poblaciones. La meta es proteger la salud de la población, promover estilos de vida saludables y mejorar el estado de salud y bienestar de la población a través de programas de promoción y protección de la salud y prevención de enfermedades.

MODELOS TEORICOS CONCEPTUALES DE LA ENFERMEDAD.

Los modelos teóricos son formulaciones que incluyen elementos esenciales para representar un aspecto de la realidad. Estos modelos son importantes para explicar y predecir el mundo

MODELO MAGICO: - RELIGIOSO

Facilitar la aceptación de la muerte inminente Limitar la prevención a la obediencia de normas y tabúes

- Considerar que la curación se logra mediante la ejecución de ritos

MODELO CANADIENSE

desempeño ocupacional es un modelo de terapia ocupacional que describe la relación entre las personas, su entorno y la ocupación, y cómo esto afecta el desempeño ocupacional de una persona a lo largo de su vida

MODELO UNICASUAL

modelo biomédico que considera que la salud y la enfermedad están causadas por agentes externos, principalmente biológicos

MODELO MULTICASUAL:

enfoque que considera que la salud y la enfermedad son el resultado de múltiples factores, y no de una sola causa

FUNCION DE CADA MODELO

MODELO MAGICO-RELIGIOSO:facilita la aceptación de la muerte inminente pero también circunscribe la prevención a la obediencia de normas y tabúes, y la curación a la ejecución de ritos

MODELO CANADIENSE: el punto de vista de la Terapia Ocupacional sobre la relación dinámica y entrelazada entre las personas, su medio ambiente y la ocupación, que resulta en el desempeño ocupacional de la persona a lo largo de su vida

MODELO UNICASUAL: salud-enfermedad es la respuesta a la presencia activa de agentes externos. Entre ellas, los sistemas de salud, el componente ambiental, genético y cultural

MODELO MULTICASUAL: pensamiento más integrador del proceso salud-enfermedad y no guiado por una sola causa sino por varias, entre ellas, los sistemas de salud, el componente ambiental, genético y cultural

CONCLUSION DE LOS MODELOS TEORICOS DE LA ENFERMEDAD.

Los modelos teóricos de la enfermedad son marcos conceptuales que intentan explicar y comprender la naturaleza de la enfermedad y el proceso de enfermar. A continuación, te presento una conclusión general sobre los modelos teóricos de la enfermedad:

Los modelos teóricos de la enfermedad ofrecen perspectivas únicas y valiosas para comprender la complejidad de la enfermedad, desde el nivel biológico hasta el social y psicológico. Estos modelos ayudan a los profesionales de la salud a:

- Identificar factores de riesgo y causas subyacentes
- Desarrollar estrategias de prevención y tratamiento efectivas
- Entender las experiencias y percepciones de los pacientes
- Abordar las dimensiones psicológicas, sociales y culturales de la enfermedad

Algunos de los modelos teóricos más destacados incluyen:

- Modelo biomédico: se centra en la causa biológica de la enfermedad
- Modelo psicosocial: considera los factores psicológicos y sociales que influyen en la enfermedad
- Modelo de creencias en salud: examina las creencias y actitudes de los individuos hacia la salud y la enfermedad
- Modelo de enfermar: analiza el proceso de enfermar y cómo los individuos experimentan la enfermedad

En resumen, los modelos teóricos de la enfermedad proporcionan una base para comprender la enfermedad de manera integral y desarrollar intervenciones efectivas para promover la salud y el bienestar.

BIBLIOGRAFIA

(N.d.-b). Scielo.Br. Retrieved September 12, 2024, from <https://www.scielo.br/j/csp/a/8bsQRMHDrQqWspcjLfhB8Qh/?format=pdf&lang=es>

(N.d.-c). Studocu.com. Retrieved September 12, 2024, from <https://www.studocu.com/es-mx/document/centro-universitario-de-estudios-juridicos/fundamentos-de-administracion/apoyo-didactico-salud-publica-y-comunidad-2021/75000944>